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Zitat 

Fernmeldehoheit? Interessiert uns nicht

Warum denn?  Wenn uns unsere Fernmeldehoheit etwas wert ist und Korland zum Beispiel
mehr dafür bezahlt, daß die Satellitentelephone nach System Aqua in Korland nicht
funktionieren als ihr davon Einnahmen durch reguläre Kunden zu erwarten habt (zumal die
Benutzung ja offiziell verboten ist) oder man anderweitig etwas zum beiderseitigen Vorteil
vereinbart, müßte sich das doch ggf. lohnen.

Spione könnt ihr ja von der Sperre ausnehmen. 
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